
最新修路的申请报告打 修路的申请报
告(大全5篇)

报告材料主要是向上级汇报工作,其表达方式以叙述、说明为
主,在语言运用上要突出陈述性,把事情交代清楚,充分显示内
容的真实和材料的客观。优秀的报告都具备一些什么特点呢？
又该怎么写呢？以下是我为大家搜集的报告范文，仅供参考，
一起来看看吧

修路的申请报告打篇一

尊敬的领导：

xx村位于xx县xx乡南，全村103户，410口人。村唯一的小学
早在20xx年就撤销了，现在孩子们上学要到2公里外的xx村去，
而就是这条通往外村上学、农民务工、货物运输的路，现在
还处于晴天一身土，雨天一身泥的状态。另外一条通往外村
的路，因为弯死坡陡道路狭窄，交通很不便利，所以现在通
往xx村的2公里土路亟待硬化。通往xx村的这条土路已经几十
年了，每逢雨雪天，这条路泥泞到无法通行，车辆进不来，
出不去。农民们外出务工、孩子们上学都只能穿着雨鞋步行
前往。有点能耐的家长为了孩子上学不再受罪，举家搬迁到
了城里或者交通方便的有学校的外村。家庭条件不太好的孩
子为了上学只得深一脚、浅一脚的踏着泥浆往前蹃，一不小
心就会摔得满身是泥……作为村里的支部书记，作为一个母
亲，我看到这种情况非常痛心。去年冬天下了一场雪，并不
大的一场雪，因为我要给老党员们开会，所以去了村里。

道路泥泞没有办法骑摩托车，所以是走着去的。一路上我几
次差点滑到，从小住在城里的我已经近没见过这种泥泞的路
了，等到了村里，我的一双靴子早就成了泥靴子了，要不是
靴子筒高的话，泥水早就灌进了鞋里。这种情况要持续十几
天，等到天气晴朗了，水分蒸发上十天半个月，路就好走了，



几十年了人们一直这样生活着。20xx年政府工作报告中xx县交
通局要修25公里的通村路，得到这个消息我村民十分兴奋，
我和老党员们商量了一下，我们要积极地和县交通局联系申
请修路了，不再让令人痛心的局面继续。现特请求xx县交通
局能够针对我村现状为我村民修通到xx村的2公里路。

修路自古以来就是一种美德，因我xx村没有机动地，村里的
集体经济没有一分钱，由于土地贫瘠，老百姓每亩地每年收
益仅仅200元左右，人民生活非常贫困，所以修路资金方面我
村实在没有力量。希望交通局能够拿出修路的全部资金，真
正为老百姓办实事好事，赢得人民群众拥戴。我村民虽无钱
但有力气，只要修路，我村民将全权出劳力，将修路资金降
到最低。

此致

敬礼!

申请人：

20**年**月**日

修路的申请报告打篇二

尊敬的上级领导：

xx村与七江相邻，地处偏僻。多年来，经济条件相对落后，
一直受困于xx村至七江的700米断头路，崎岖、坑洼不平
的700米道路，若遇下雨天，路面泥泞不堪难以行走，导致村
民出行不方便。为了使人员、车辆出行方便，保护村民，也
使村民生产效率提高，村民要求修建700米水泥路。特恳请上
级部门和领导给予支持和解决。不胜感谢！

此致



敬礼

xx村

修路的申请报告打篇三

行流镇人民政府：

小杨庄自然村位于阜阳市县颍泉区行流镇大周行政村南
部，023县道邵苏段南侧400米，全村46户，230口人。村前有
良田基地260余亩，土地肥沃、平整，已被列入阜阳市黄淮海
经济开发区建设计划之内，村前与基地相邻原有一条宽4米
长330米的东西路，道路直达村中心小学。但该路坎坷不平，
路基低洼，每逢雨雪天气，道路处处积水成池，泥泞不堪，
一直处于晴天一身土，雨天一身泥的状态。严重影农作物的
播种与收割，制约着农资、货物运输，孩子们上学只能深一
脚浅一脚的踏着泥浆往前蹃，一不小心就会摔得满身是泥。
多年来，人民期盼能修一条生产生活用的公路，未能如愿。

现在，我村被列入黄淮海经济开发计划之内，百姓又对修路
之事翘首企盼，企盼各级领导借此“东风”，为我村修一条
农田增产增收，百姓出行方便，孩子上学放心的平安路!特此
申请!

行流镇大周村党支部

20__.3.6

行流镇大周村委会

20__.3.6



修路的申请报告打篇四

宁德市财政局：

致礼

申请人：莤洋坑边村全体村民 11年10月9日

申请人：消化内科2008、11、6

关于修建大周行政村小杨庄村前水泥公路的申请报告

阜阳市颍泉区土地管理中心：

小杨庄自然村位于阜阳市县颍泉区行流镇大周行政村南
部，023县道邵苏段南侧800米，全村46户，230口人。村前有
良田基地260余亩，土地肥沃、平整，已被列入阜阳市行流镇
土地整改开发计划之内，村前与基地之间原有一条宽4米
长700米的东西路，道路直达村中心小学。该生产路把我村农
田一分为二，是农民播种、管理、收割村前庄稼唯一的一条
路。但这条路坎坷不平，路基低洼，每逢雨雪天气，道路处
处积水成池，泥泞不堪，一直处于晴天一身土，雨天一身泥
的状态，严重影响农作物的播种与收割，制约着农资、货物
运输。目前，我村青壮年劳力都外出务工，在他乡为祖国的
建设默默地作着奉献，家中只留下老弱病残，守护农田，看
护子女上学，每逢阴雨天，稍大点的孩子尚可深一脚浅一脚
的踏着泥浆去上学，年龄小的，只能和那些自己都走稳的爷
爷奶奶相互搀扶着蹒跚而行，一不小心老人小孩都摔得满身
是泥。

反复质问：现在惠农政策好了，为什么惠及不到我们这里？
年青人满腔愤恨，仰天长叹：我们年年出去给外地搞建设，
谁来给我们建一条便于娃上学的路？由此可见，村民对修路
的迫切心情和殷切期盼是多么的强烈！



现在，村民对长久没有出入之路一事，意见非常大，整天谋
划着带上干粮集体上访。但我们依然相信，朗朗中国，悠悠
我党肯定心怀天下，情系村民。党和政府了解了我们的疾苦
与迫切需要，各级领导定会本着支持“三农”，为民办好事
的精神，借此万亩良田开发计划之“春风”，为我村修一条
农田增产增收，百姓出行方便，孩子上学放心的平安路！焦
急期待领导的批复！

此致

敬礼

行流镇大周村党支部

行流镇大周村委会

2012年6月8日

关于修建宜所村纳拜组通组硬化路的申请报告

上关镇人民政府：

组里的房屋建设等用料，在交通发达的今天，也只能靠马车
或机动三轮车运进，而且转运费很高，建一幢普通住房，需
要几千元的'转运费。并且我组是上关优质六月李的主产地，
是上关优质六月李特产的品牌形象。每年在6—7月，不少客
商都慕名而来采购。同时，我组还发展西红柿、生姜等种植。
交通的不便，给组里的发展建设造成了极大的障碍。然而这
条土路已经几十年了，每逢雨雪天，这条路泥泞到无法通行，
车辆进不来，出不去，连摩托车都没有办法骑。这条路的硬
化，一直是我组群众的梦想。几经筹划，在去年正月初一，
通过群众会议，我组群众自筹资金10余万元，自调土地，自
请挖机，自投劳工，自买石料、砂子和水泥，分工分段修建，
投工1000多个。



由于这条路堡坎高，方量大，村民们再也伤不起了。老百姓
自做的这点事，只是杯水车薪。修路自古以来就是一种美德。
我组群众生活水平还处于贫困状态，我们相信，泱泱华夏，
朗朗乾坤，党和政府肯定心怀天下，情系人民，一定了解我
们的疾苦与迫切需要。望各级政府领导本着支持“三农”，
走群众教育活动路线，为民办好事的精神，给我们组修一条
让百姓出行方便，孩子上学放心的平安路！帮助我组完成多
年来修这条路的夙愿！殷切期盼解决！

此致

敬礼

上关镇宜所村纳拜组

2014年3月25日

修路的申请报告打篇五

xx交通局、二广高速公司：

我们是怀城镇高龙村龙塘组的村民。我组位于四面环山的凹
地，山势迂回，竹木资源丰富，原有一条与外界相连的村路，
但在修建二广高速公路过程中受到破坏，路面破损严重，变
得坑洼不平，碰到晴天灰尘滚滚，每遇雨水时节，泥泞路滑，
存在诸多的安全隐患，给村民出行带来不便，也给孩子上学
也造成很大困难;导致本村农业生产物资和竹木无法运输，道
路不畅严重影响了村民的生产和生活，也严重制约了我村社
会经济发展。

《国民经济和社会发展第十一个五年规划纲要》就已经明确
指出，建设社会主义新农村，加强农村基础设施建设，重点
解决好农村行路难问题，加强农村公路建设力度。



造成目前龙塘组无路可走的困局，是二广高速修建后的遗留
问题。当前，改变交通状况成了龙塘组村民的共同心声和迫
在眉睫的首要任务。在这里恳请各级领导和有关部门本着支持
“三农”，为民办好事实事的精神，修一条贯穿小花村至龙
塘组车田长20xx米，宽3。5米的水泥路，为解决村民交通出
行问题，让本村竹木运输和农耕秩序得到恢复，促进本村经
济发展和社会进步，帮助我村走向社会主义新农村，享受到
党和国家的温暖关怀。恳请领导批准为谢!

此致

敬礼

申请人：怀城镇高龙村龙塘组村民

二0xx年八月二十六日


